

Fecha: 16-01-2025

Pág.: 2 Cm2: 167,9 VPE: \$260.970 Tiraje: 8.000 Lectoría: 16.000 Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Senadora Aravena: "Es muy difícil que la Ley Antiterrorista resuelva el problema por sí sola"

Senadora Aravena: "Es muy difícil que la Ley Antiterrorista resuelva el problema por sí sola"

REGIÓN. Congresista llamó a apurar la Ley de Inteligencia.

a senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, reflexionó que "es muy difícil que la Ley Antiterrorista resuelva por sí sola" el problema de la violencia rural y el crimen organizado que opera en zonas rurales de La Araucanía, opinando que si bien se trata de "un buen instrumento", si no se apura la

tramitación de una nueva Ley de Inteligencia, los grupos radicalizados continuarán operando en la Región.

"Se debe invertir no solamente en recursos tecnológicos, sino que humanos, especializados, para poder abordar la situación no solo del terrorismo en la macrozona sur, sino del crimen organizado que hoy está dominando gran parte del territorio. Destrabar la Ley de Inteligencia es urgente para poder darle la herramienta al Estado", comentó la senadora.

"Hoy vemos que una ley de usurpación tenía 148 años de historia, sin actualizarse, y que la Ley Antiterrorista que no se aplicaba tenía 40 años. Es decir, la legislación, en cuanto al combate del crimen organizado, el terrorismo y la violencia y la delincuencia en general estaba tremendamente atrasada respecto de lo que ocurre en el país. Enero será un mes complejo, en el que puede haber mucho avance o mucho retroceso, y eso va a depender principalmente del Congreso", finalizó la senadora Carmen Gloria Aravena. 03



LA SENADORA POR LA ARAUCANÍA CARMEN GLORIA ARAVENA